

WARTA

Pemda Barru Gelar Kegiatan Zona Integritas Bersama Badan Pusat Statistik

Asridal - BARRU.WARTA.CO.ID

Sep 2, 2022 - 19:00



Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang tampil menggunakan setelan elegan berpakaian PSR Lengkap

BARRU - Pemda Barru gelar kegiatan Zona Integritas bersama Badan Pusat Statistik Kabupaten Barru serta program Desa /Kelurahan Cinta Statistik (CANTIK) di Ruang Data Kantor Bupati Barru (02/09/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang tampil menggunakan setelan elegan berpakaian PSR Lengkap, memberikan arahan agar program nasional sesuai arahan Presiden RI, yakni 2024 bebas Zona Kemiskinan Ekstrim.

" Kami berharap dengan terpilihnya Kelurahan Tuwung dan Desa Lipukasi dalam Cinta Statistik bisa memperkuat data untuk program bapak Presiden, karena dengan data yang baik maka keberhasilan sudah 50% sebelum kita berakselerasi. Selamat buat desa dan kelurahan terpilih, dan khusus buat Lurah Tuwung merupakan Tanda tangan terakhir sebelum menerima amanah baru yang juga di laksanakan hari ini". Ungkap Bupati Dua Periode ini.

Kegiatan yang dilaksanakan pagi hari sebelum acara pelantikan ini, Dirinya menyampaikan ungkapan apresiasi kepada Lurah Tuwung, Hidayatuddin, S.STP, MH yang menjadi Juara dan pada hari itu juga, akan dilantik menjadi Kepala Bidang Humas Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Kominfo SP Barru.

Di tempat terpisah, Lurah Tuwung Hidayatuddin menyampaikan pencapaian ini tidak terlepas dari semua pihak terutama koordinasi staf kelurahan dan badan pusat statistik.

"Ini berkah tersendiri buat saya bisa mengakhiri kepemimpinan di tuwung dengan menambahkan Penghargaan Buat Kelurahan Tuwung dan itu semua ada kerja tim kelurahan," sebut Hidayatuddin.

Prestasinya sebagai Lurah yang berhasil menjadi Juara merupakan persembahan terakhir dengan apresiasi promosi jabatan sebagai Kabid Humas yang sebelumnya dijabat oleh Ardi Susanto, SH.

Turut hadir Kepala BPS Propinsi, Unsur Forkopimda, Kepala OPD, Camat.

(Asr/Humas Barru)